

# やわらぎ

2019年春号

朝倉医師会  
介護老人保健施設アスピア  
朝倉市三奈木2420-15  
0946 (23) 2200



新元号「令和」は「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ」という意味が込められているそうです。「令和」の「令」と言う文字ですが、小学校で教わるのは「マ」の方なので「令」と書かれる方も多いのではないかと思います。意味や由来に違いはなく、どちらも使って良いそうです。また、「和」は辞書で調べると「やわらぐ」「おだやか」の意味があります。文字通り穏やかに令和を過ごしたいですね。



## 職員紹介

事務長 矢野賢一



4月1日より吉田事務長の後を引き継ぎ、事務長として働かせて頂くことになりました。医師会病院より異動になり、介護老人保健施設での勤務は初めてですのでご迷惑をお掛けすると思いますが、宜しくお願いします。三奈木出身ですのでお気軽に声を掛けてください。

理学療法士 佐藤健太



今年の8月からアスピア通所に配属になりました。配属初日から皆様の温かい雰囲気のおかげで、今日まで来ることができました。これからも頑張っていきますので、宜しくお願いします。

理学療法士 村上進也



うどん県(香川)出身、福岡在住30年。関西生まれの四国育ち、言葉がどこかおかしいかもしれません。遠慮なく突っ込んでください。宜しくお願いします。

介護 堺美樹



利用者様が毎日笑顔で過ごして頂けるよう常にアンテナを張って、私自身も笑顔で利用者様の支援に携わりたいと思います。一生懸命頑張りますのでこれからもよろしくお祈りします。

介護 池上加奈



昨年10月より3階療養棟に入職しました。老人保健施設で働くのは初めてなので戸惑うことも多々ありますが、少しでも早く慣れていくよう頑張っています。よろしくお祈りします。

介護 今津憂人



昨年11月より3階療養棟に入職しました。一日も早く皆様のお役に立てるよう、精一杯頑張ります。まだまだ未熟ですが、資格取得も目指して頑張りますので、よろしくお祈りします。

理学療法士 足達未奈



鳥栖の病院に5年間、勤務していました。初めての介護分野で緊張と不安でいっぱいですが、精一杯頑張りますので宜しくお願いします。朝倉周辺のことまだまだ知らないので、おすすしがあれば教えてください。

